



Buenos días a todos.

En primer lugar agradecerles su presencia en el **29 Subida Icod La Guancha** en segundo lugar les comento un poco las normas básicas, que todos conocemos y que no viene mal recordar.

Para la **29 Subida Icod La Guancha** hay un llamado Plan de Auto-protección el cual es obligatorio y **NO** es un documento público pero es el que nos indica que se puede o no se puede hacer y es de obligado cumplimiento siendo este el que determina donde se tiene que ubicar tanto el público, comisarios, medios de seguridad así como los medios de comunicación que trabajan por y para la **29 Subida Icod La Guancha**.

RECOMENDACIONES:

No situarse en sitios peligrosos, tenemos sentido común, estamos haciendo nuestro trabajo, pero en plena escapatoria tras una recta no es el sitio idóneo. Creo que todos sabemos de qué va este deporte, y esperamos no tener que llamar la atención a nadie.

Habrà varias zonas marcadas para uso de la prensa, cinta verde.

Llegar con suficiente tiempo para colocarse con seguridad.

Recordar que somos muchos compañeros de diferentes medios de comunicación y que todos tenemos un trabajo a realizar la comunicación y el respeto entre nosotros es algo que debería existir por naturaleza para poder trabajar en armonía todos.

No circular por el trazado 30 minutos antes del comienzo de la prueba.

Hay vehículo de prensa que estará a su disposición por el trazado tiene publicados su forma de uso en la web de la escudería.

VERIFICACIONES

Solo se podrá utilizar los lugares habilitados para prensa específicamente y como no cualquiera que esté abierto al público. En el caso que la dirección de carrera admite otras opciones se les comunicará en persona.

Está terminantemente prohibido el gravar los documentos, técnicos o conversaciones de los mismo con los equipos mientras verifican siempre se podrá gravar a una distancia prudencial.





Horario de entrega de documentación de prensa en Verificaciones

De 09:45 a 13:45.este horario puede estar sometido a variaciones.

Enlace al mapa de verificaciones:

<https://escuderiadaute.com/wp-content/uploads/2024/10/verificaciones.pdf>

ASISTENCIAS

la zona de asistencias es libre grabación siempre que no se moleste al normal funcionamiento del mismo y tener precaución con las operaciones o reparaciones en los vehículos de competición ya que todos sabemos el estrés del momento si hay que reparar los vehículos.

Enlace al mapa de asistencias:

<https://escuderiadaute.com/wp-content/uploads/2024/10/ASISTENCIA>

ENTREGA DE TROFEOS

En la entrega de trofeos habrá zona de prensa marcada como en años atrás frente al podium.

Se podrán hacer las entrevistas finales en las zonas al rededor de podium sin poder bajar a la zona baja del parque cerrado .

Los vehículos de los ganadores se ubicaran junto al podium .

Enlace al mapa entrega de trofeos.

<https://escuderiadaute.com/wp-content/uploads/2024/10/PODIUM.pdf>

Abra un re difusión de acontecimientos de la prueba al cual hay que hay que autorizar el estar dentro del mismo en la inscripción de prensa.

Como siempre para cualquier duda e información en

prensaescuderiadauterealejos@gmail.com o en el **608970973** teléfono del responsable de prensa .

Gracias por la difusión de todo lo relacionado con la **29º Subida Icod La Guancha**.

Equipo de Prensa
Escudería Daute Realejos

